
予算決算特別委員会
委員長 さ か え 章 演
９月８日、14日、15日、19日、
20日、26日に開催しました予算決
算特別委員会に付託されました案
件は、議案６件、認定８件でした。
◇主な審査内容
◎第35号議案
福祉文教分科会で、学校ホリ
デースポーツ事業について質疑が
あり、「午前の中日ドラゴンズ
ＯＢによるイベントでは小学生
80名、午後からの名古屋オーシャ
ンズによるイベントでは小学生
60名を予定している。募集方法
は、保護者連絡システムを利用
し、募集人数を超えた場合は、抽
選になる」との答弁でした。
◎認定第１号
都市環境分科会で、「ふれあい
農園運営事業」について質疑があ
り、「令和４年度に西大道ふれあ
い農園の58区画が廃止されたが、
城山ふれあい農園を令和３年度12
区画、令和５年度に20区画を拡張
した。令和４年10月に、南栄町で
農地を所有されている方の土地を
市民農園として整備をし、42区画
を開設した。今後も城山ふれあい
農園の拡張を考えている」との答
弁でした。
また、全体会で認定第１号に関
する附帯決議案が提案されました
が、全会一致でなかったため、本
会議の提案はしませんでした。
◇審査結果
第36号、第37号、第38号、第39
号、第40号議案は全員賛成、第35
号議案は賛成多数で可決しました。
また、認定第３号、第４号は全員

賛成、認定第１号、第２号、第５
号、第６号は賛成多数で認定しま
した。認定第７号、第８号は全員
賛成で原案可決及び認定しました。

福祉文教委員会
委員長 秋 田 さ と し
９月14日に開催しました福祉文
教委員会に付託されました案件
は､議案３件､請願１件､陳情５件
でした。
◇主な審査内容
◎第41号議案
城山テニスコートの整備状況に
ついて質疑があり、「土のコート
なので適切に維持管理を行ってい
く」との答弁でした。
◇審査結果
第41号、第44号、第45号議案は
全員賛成で可決しました。また、
請願第１号は賛成少数で不採択と
しました。陳情第８号、第９号、
第10号は、全員賛成で採択としま
した。陳情第11号は、賛成少数で
不採択としました。陳情第12号
は、可否同数となり、委員長の裁
決により不採択としました。

都市環境委員会
委員長 安 田 吉 宏

９月15日に開催しました都市環
境委員会に付託されました案件
は、議案２件でした。
◇主な審査内容
◎第43号議案
車両について質疑があり、「全
国でコミュニティバスの取組が広
まり、地域の実情に応じた車両の
導入が認められるようになった。
そういった状況から、本市のよう
なマイクロバス車両についても、

開発を進めていただけるよう、車
両を製造しているメーカーに伝え
ている。また、運輸局からメー
カーに働きかけてもらえるよう
に、随時伝えている」との答弁で
した。
◇審査結果
第43号、第46号議案は全員賛成
で可決しました。

総 務 委 員 会
委員長 市 原 誠 二

９月８日、19日に開催しました
総務委員会に付託されました案件
は、議案３件でした。
◇主な審査内容
◎第47号議案
水槽付ＣＤ－Ｉ型消防ポンプ自
動車の取得について、昨年購入し
た同型車との仕様及び契約額につ
いて質疑があり、「積載する資機
材など細微な違いはあるが同じ仕
様の車両、契約額が約370万円高
額になった理由は物価高騰の影響
によるもの」との答弁でした。
◎第48号議案
元職員による公金詐取事件につ
いて、刑事訴訟手続における和解
の具体的な意味について質疑があ
り、「和解の具体的な意味とし
て、①民事訴訟手続と同様に、損
害賠償義務を確定させることがで
きること②民事訴訟を別途、提起
する必要がなくなることである」
との答弁でした。
◇審査結果
第42号、第47号、第48号議案は
全員賛成で可決しました。
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